

De carretera El Cobre

Crece molestia de vecinos y comercios afectados por retrasos en trabajos

POR: ALFREDO BRAVO
FOTOS: MARCO LARA

Una situación lamentable y momentos aciagos, padecen los vecinos y comerciantes establecidos a todo lo largo y ancho de la Carre-

tera El Cobre, una polémica obra que lleva varios años de ejecución y que ha generado controversias entre las autoridades nacionales, regionales y municipales. El retraso en los trabajos de esta importante arteria vial,

que de manera expedita enlazará a las comunas de Rancagua y Machalí para el tránsito vehicular, hasta el día de hoy, lo que ha dejado es malestar, preocupación e incertidumbre en la población que reside en el sector sur-oriental de la capital regional.

Según información que se maneja, esta obra de tan solo 2,1 kilómetros, y de acuerdo a licitación, cronograma y adjudicación, debió estar culminada en diciembre de 2022, pero hasta la fecha lo que sí se conoce es que su avance va "a paso de tortuga".

Es indiscutible, que este tramo de la Ruta H-25 de la carretera El Cobre, consta de doble vía por ambas calza-



Complicado para los adultos mayores tratar de evadir los escombros para cruzar y llegar a las Clínicas Fusat e Isamédica.

das, que hasta la fecha mantiene un alto flujo vehicular, donde confluyen una gran cantidad de establecimientos comerciales y centros de salud, que se han visto

afectados por los trabajos. A un costado de la vía sur se aprecia una importante área comercial, como: bancos, farmacias, clínicas (Isamédica y FUSAT) y supermer-



El retraso en la construcción de la carretera El Cobre afecta a vecinos y comerciantes de la zona.